
JAKARTA (IM) - President 
of  Indonesian Zhejiang Cham-
ber of  Commerce Wu Jinbin 
dan  Executive Vice President 
Hu Xiaojie, Chen Xiangsong, 
Minggu (26/4) lalu menggelar 
welcome dinner di Restaurant 
Sun City, Jakarta, dalam rangka 
menyambut rombongan delegasi 
yang dipimpin anggota Standing 
Committee of  Guigang Gangbei 
District sekaligus Executive Dep-
uty District Chief  Wu Zhanzhao. 

Rombongan tersebut berang-
gotakan kader Gangbei District 
Government Offi ce Lin Tingyu, 
General Manager of  the Industri-
al Development Department of  
Duofu Group Jin Yan, Chairman 
Guangxi Guigang New Develop-
ment Investment Group Co, Ltd 
Huang Zhengliang dan pimpinan 
perusahaan afi liasi Guangxi Gui-
gang Fushuai Electric Vehicle 
Co, Ltd  Yang Dong dan tokoh 
lainnya.

Pada pertemuan tersebut, 
kedua belah pihak berinteraksi 

distrik untuk bertanggung jawab 
atas pembangunan dan peng-
operasiannya. Didirikan di Distrik 
Gangbei, Kota Guigang, Guigang 
New Development Group se-
bagai sebuah perusahaan pen-
ting memiliki sumber daya yang 
melimpah serta kemampuan 
integrasi yang kuat di industri 
yang sedang berkembang.

Dia menekankan Guigang 
New Development Group telah 
memainkan peran kunci dalam 
pengembangan, konstruksi, dan 
pengoperasian Guigang National 
Demonstration Eco-Industrial 
Park. Dan berkomitmen untuk 
mendorong perkembangan eko-
nomi regional serta peningkatan 
struktur industri. 

Wu Jinbin juga mengatakan 
akan secara aktif  membantu Gui-
gang New Development Invest-
ment Group untuk berinvestasi di 
Indonesia dan menjadi jembatan 
pengalaman ekonomi dan perda-
gangan antara Indonesia dan 
Tiongkok.  idn/din

dengan akrab, mem-
bahas ekspor kenda-
raan listrik energi baru 
serta mendorong ekspor 
kendaraan listrik energi 
baru kota Guigang Dis-
trik Gangbei ke Asia 
Tenggara menuju tahap 
baru.

Guigang National 
Demonstration Eco-
Industrial Park adalah 
circular economy pilot 
park yang pertama di-
setujui dan didirikan di 
seluruh Tiongkok. 

Selain itu juga telah 
diakui sebagai taman industri 
kelas A dan taman utama di 
wilayah otonom. Juga telah di-
setujui sebagai taman hijau oleh 
Kemen terian Perindustrian dan 
Teknologi Informasi Tiongkok. 
Dan dinilai sebagai salah satu dari 
"Top Ten Parks of  Chinese En-
terprises Business Environment 
(Case)", Kementerian Perindus-
trian dan Teknologi Informasi 

Klaster Industri Usaha Kecil dan 
Menengah menyebutnya sebagai 
Electric Vehicle Light Industrial 
Park.

Taman ini berfokus pada 
pengembangan industri baru 
seperti kendaraan listrik en-
ergi baru, informasi elektronik 
dan biomedis serta mendukung 
pengembangan industri logistik. 

Saat ini perluasan taman se-

dang berlangsung. Direncanakan 
untuk membangun kawasan in-
dustri kendaraan listrik energi 
baru, kawasan industri informa-
si elektronik, kawasan industri 
biomedis dan lainnya. Dengan 
rencana total luas sebesar 33 
kilometer persegi. Setelah ber-
tahun-tahun pembangunan dan 
pengembangan, saat ini industri 
kendaraan listrik di kawasan in-

dustry tersebut mulai 
terbentuk, menjadi klus-
ter produksi terbesar 
ketiga di Tiongkok.

Huang Zhengliang 
mengatakan Guigang 
New Development 
Group adalah peru-
sahaan milik negara 
yang langsung berada 
dibawah pimpinan Gui-
gang Gangbei People’s 
Government. 

Biro  Keuangan Dis-
trik Gangbei memenuhi 
tanggung jawab tugas 
investor, ruang lingkup 

bisnis terutama mencakup real 
estat, konstruksi perkotaan, riset 
dan pengembangan, produksi dan 
pe ngoperasian kendaraan energi 
baru dan investasi di industri baru 
lainnya. Melakukan pengelolaan 
kekayaan milik negara dan  operasi 
permodalan dalam ruang lingkup 
yang diizinkan oleh pemerintah 
serta berbagai hal lainnya yang 
dikuasakan oleh pemerintah 
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BANDUNG (IM) - Para 
pengurus YDSP (Yayasan Dana 
Sosial Priangan) Bandung, Kamis 
(4/5) lalu menerima kunjungan 
Kasespim Lemdiklat Polri Irjen. 
Pol. Chryshnanda Dwilaksana, 
Widyaiswara Kepolisian Madya 
Tingkat I Sespimti Sespim Lem-
diklat Polri Kombes. Pol. Martinus 
Sitompul serta siswa Sespim Lem-
diklat Polri. 

Para pengurus YDSP Bandung 
tersebut mendampingi rombongan 
Sespim Lemdiklat Polri meninjau 
kegiatan donor darah yang sedang 
berlangsung serta meninjau Rumah 
Abu Seratus Marga dan Museum 
Sejarah Etnis Tionghoa Bandung.

Ir jen.  Pol .  Chryshnanda 
Dwilaksana dan staf  serta para 
siswa Sespim Lemdiklat Polri 

rupa dengan tim MTP Bandung di 
masa mendatang,” ujar Irjen. Pol. 
Chryshnanda  Dwilaksana dalam 
kata sambutannya. 

"Saya baru saja mengunjungi 
Rumah Abu Seratus Marga. Yang 
membuat saya amat terharu. Suatu 
hari nanti kita juga akan menjadi 
leluhur, teladan apa yang harus 
kita wariskan untuk anak cucu 
kita? Kita harus lebih banyak 
berbuat baik agar anak cucu kita 
dapat melihatnya. Kita juga harus 
menghormati leluhur kita, karena 
tanpa mereka tidak akan ada kita,” 
imbuhnya.

K e m u d i a n  I r j e n .  Po l . 
 Chryshnanda Dwilaksana ber-
harap YDSP Bandung dan tim 
MTP Bandung dapat berkembang 
pesat.  idn/din

datang ke sekretariat YDSP Band-
ung.

Mereka disambut hangat Ketua 
YDSP Bandung sekaligus pimpi-
nan MTP (Masyarakat Tionghoa 
Peduli) Bandung Herman Widjaja, 
para pengurus antara lain Tjie Tjin 
Fung, Chen Zhen Bi, Feng Qun 
Xiong, Suwanda Holy, Rao Shu 
Sheng, Yang Han Ping, Huang Wei 
Qiang, Xue Shun Long, You Hong 
Min dan tokoh lainnya. 

Kemudian mendampingi me-
reka pertama-tama meninjau ke-
giatan donor darah.

Semua pihak bersama-sama 
mengunjungi Rumah Abu Seratus 
Marga. 

Ir jen.  Pol .  Chryshnanda 
Dwilaksana sangat tertarik dengan 
papan nama leluhur seratus Marga 

Tionghoa yang dijelaskan secara 
detil oleh Herman Widjaja. 

Kemudian mereka meninjau 
Museum Sejarah Etnis Tionghoa 
Bandung yang berada di lantai dua 
gedung sekretariat. 

Mereka mendengarkan de-
ngan cermat penjelasan Herman 
Widjaja. Irjen. Pol. Chryshnanda 
Dwilaksana sangat tertarik pada 
wayang potehi, simbol Yin-Yang 
Patkwa dan Lima Elemen.

Di ruang tamu, Herman 
 Widjaja dalam pidatonya me-
ngatakan merupakan suatu kehor-
matan menerima kehadiran Irjen. 
Pol. Chryshnanda Dwilaksana dari 
Sespim Lemdiklat Polri. 

Kemudian dia memperkenal-
kan anggota Tim MTP (Masyara-
kat Tionghoa Peduli) Bandung 

serta perwakilan dari berbagai 
komunitas Tionghoa. 

Dia lalu menjelaskan tentang 
pendirian MTP Bandung pada 
tahun 2020 serta berbagai kegiatan 
amal yang diselenggarakan ber-
sama dengan Polsek dan Kodim 
berbagai daerah sejak saat itu. 

Selama pandemi Covid-19, 
MTP Bandung juga menyerahkan 
baju hazmat kepada petugas polisi 
di berbagai Polsek. 

Setelah menyelenggarakan 
vaksinasi pertama yang terus ber-
lanjut hingga sekitar 100.000 dosis 
vaksin. Hingga saat ini terus meny-
elenggarakan kegiatan donor darah 
untuk memenuhi kebutuhan PMI. 

Selain itu juga berhasil men-
dorong kawasan pemukiman pen-
duduk lainnya untuk menyeleng-

garakan kegiatan donor darah. 
Kasespim Lemdiklat Polri 

mendengarkan dengan seksama 
sekaligus  mengapresiasi serta 
berterima kasih atas begitu banyak 
kegiatan yang bermanfaat bagi ma-
syarakat yang dilakukan tim MTP 
Bandung.

"Saya orang Madura. Manusia 
hidup berkelompok. Saya setu-
ju dengan ide dan cara Bapak 
 Herman Widjaja. Kita harus peduli 
dan menaruh perhatian terha-
dap orang lain. Dan membantu 
orang lain yang membutuhkan 
didasari prikemanusiaan. Ses-
pim Lemdiklat Polri juga telah 
bekerja sama de ngan TNI un-
tuk menyelenggarakan kegiatan 
olahraga, seni budaya. Kita dapat 
menyelenggarakan kegiatan se-
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Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana mengamati papan Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana mengamati papan 
nama Marga Tionghoa. nama Marga Tionghoa. 

Herman Widjaja memberikan penjelasan Herman Widjaja memberikan penjelasan 
mengenai Wayang Potehi.mengenai Wayang Potehi.

Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana 
 memberikan hadiah ke You Hong Jing yang  memberikan hadiah ke You Hong Jing yang 
telah mendonorkan darah ke-100 kalinya.telah mendonorkan darah ke-100 kalinya.

Herman Widjaja memberikan penjelasan Herman Widjaja memberikan penjelasan 
tentang xiangqi. tentang xiangqi. 

Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana Irjen. Pol. Chryshnanda Dwilaksana 
 memberikan hadiah ke pendonor yang telah  memberikan hadiah ke pendonor yang telah 

mendonorkan darah ke-90 kalinya.mendonorkan darah ke-90 kalinya.

Suasana ramah tamah yang berlangsung hangat.Suasana ramah tamah yang berlangsung hangat.

KI-KA:KI-KA: Yang Han Ping, Suwanda Holy, Feng Qun Xiong,  Yang Han Ping, Suwanda Holy, Feng Qun Xiong, 
Kombes Pol. Martinus Sitompul, Tjie Tjin Fung, Irjen. Pol. Kombes Pol. Martinus Sitompul, Tjie Tjin Fung, Irjen. Pol. 

Chryshnanda Dwilaksana, Herman Widjaja dan Chen Zhen Bi.Chryshnanda Dwilaksana, Herman Widjaja dan Chen Zhen Bi.

Irjen. Pol. Chryshnanda Irjen. Pol. Chryshnanda 
Dwilaksana.Dwilaksana.Herman WidjajaHerman Widjaja

Herman Widjaja menjelaskan berbagai foto yang ada di Herman Widjaja menjelaskan berbagai foto yang ada di 
lantai dua sekretariat.lantai dua sekretariat.

Para tamu dan tuan rumah berfoto bersama di Rumah Abu Seratus Marga.Para tamu dan tuan rumah berfoto bersama di Rumah Abu Seratus Marga.Herman Widjaja memberikan Bulletin ke Irjen. Pol. Chryshnanda Herman Widjaja memberikan Bulletin ke Irjen. Pol. Chryshnanda 
Dwilaksana. Dwilaksana. 

Kasespim Lemdiklat Polri dan Jajaran Kunjungi 
Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung 

Wu Jinbin (keempat dari kiri), Hu Xiaojie (keenam dari kiri), Chen Xiangsong Wu Jinbin (keempat dari kiri), Hu Xiaojie (keenam dari kiri), Chen Xiangsong 
(kedua dari kiri), Wu Zhanshao (keenam dari kiri), Lin Tingyu (kesatu dari (kedua dari kiri), Wu Zhanshao (keenam dari kiri), Lin Tingyu (kesatu dari 
kiri), Jin Yan (ketiga dari kiri), Huang Zhengliang (ketujuh dari kiri) dan Yang kiri), Jin Yan (ketiga dari kiri), Huang Zhengliang (ketujuh dari kiri) dan Yang 
Dong berfoto bersama seusai pertemuan.Dong berfoto bersama seusai pertemuan.



SURABAYA (IM) - Komu-
nitas Sosial Masyarakat Tiong-
hoa Surabaya mengikuti gelaran 
Festival Rujak Uleg Surabaya, 
yang digelar Disbudporapar Sura-
baya di kawasan Pecinan Kya-kya 
Kembang Jepun, Surabaya, Sabtu 
(6/5) malam. 

Menurut Ketua Komuni-
tas Sosial Masyarakat Tionghoa 
Surabaya Chandra Wurianto Woo, 
pihaknya mewakili komunitas 
Tionghoa Surabaya untuk ikut 
meramaikan even tahunan ini. 

dengan festival ini, masyarakat 
Surabaya yang beragam semakin 
guyub,” ucapnya. 

"Alhamdulillah, Festival Ru-
jak Uleg Surabaya masuk pro-
gram Kharisma Event Nusantara 
(KEN) 2023, oleh Kementerian 
Pariwisata dan Ekonomi Kre-
atif  (Kemenparekraf) RI tahun 
2023. Rencananya akan kami 
daftarkan lagi untuk tahun depan, 
bersama parade bunga Sura-
baya Vaganza dan Parade Juang," 
pungkasnya.  anto tze

"Festival Rujak Uleg meru-
pakan agenda rutin. Yang tahun 
ini digelar sebagai rangkaian Hari 
Jadi Kota Surabaya ke-730. Untuk 
itu kami ikut memeriahkan dan 
meramaikan, dengan menjadi 
salah satu peserta kegiatan ini," 
ujar Chandra. 

 "Selain warga Tionghoa 
Surabaya, juga ada guru-guru 
Little Sun School asal Cina, ikut 
kegiatan ini. Sangat seru, karena 
ini untuk pertama kalinya mereka 
menguleg Rujak," tambahnya. 

Festival Rujak Uleg Surabaya 
dibuka Gubernur Jatim Khofi fah 
Indar Parawansa, bersama Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi. 

Kegiatan ini juga dihadiri Bu-
pati Mojokerto Ikfi na Fahmawati, 
perwakilan negara sahabat dari 
konjen RRT, konjen Amerika, 
konjen Jepang dan konsulat ke-
hormatan Australia. Serta diikuti 
432 peserta, yang terbagi dalam 
108 grup komunitas. 

Dalam sambutannya, Gu-
bernur Khofi fah bangga dengan 

kegiatan ini. Sebab Rujak Uleg 
menjadi salah satu sumber per-
ekonomian masyarakat Jawa 
Timur, khususnya Surabaya. 

"Di Surabaya sangat mudah 
menemukan kuliner Rujak Uleg. Ini 
merupakan kuliner tradisional yang 
sangat luar biasa. Tidak ha nya Sura-
baya, juga di Jawa Timur," ujarnya. 

Khofi fah mengapresiasi upaya 
pemkot Surabaya menggandeng 
kabupaten/kota di sekitarnya, 
dalam gelaran kegiatan ini. 

"Semoga Surabaya tetap 

guyub rukun. Masyarakatnya 
tetap harmoni, rukun seduluran, 
dan ayem tentrem," ucapnya. 

Sementara itu, Wali Kota Sura-
baya Eri Cahyadi mengaku akan 
terus mempertahankan si nergi 
dengan warga Surabaya, demi kes-
ejahteraan Kota Pahlawan.

“Rujak Uleg ini terdiri dari 
berbagai macam isi. Ini menun-
jukkan keragaman yang ada di 
Surabaya. Terdiri dari berbagai 
macam agama, suku, ras, tapi to-
leransinya sangat tinggi. Semoga 
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Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan 
Perwakilan Konjen RRT Meriahkan Festival Rujak Uleg SurabayaPerwakilan Konjen RRT Meriahkan Festival Rujak Uleg Surabaya

Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan Little Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan Little 
Sun School meramaikan kegiatan.Sun School meramaikan kegiatan.

Gubernur Khofi fah Indar Parawansa, Wali Kota Eri Cahyadi Gubernur Khofi fah Indar Parawansa, Wali Kota Eri Cahyadi 
dan perwakilan negara sahabat membuka Festival Rujak dan perwakilan negara sahabat membuka Festival Rujak 
Uleg Surabaya 2023.Uleg Surabaya 2023.

Gubernur Khofi fah bersama penerima penghargaan  penyaji terbaik.Gubernur Khofi fah bersama penerima penghargaan  penyaji terbaik.

Suasana kemeriahan Festival Rujak Uleg Surabaya 2023. Suasana kemeriahan Festival Rujak Uleg Surabaya 2023. 

Gubernur Khofifah bersama Wali Kota Eri dan pejabat Gubernur Khofifah bersama Wali Kota Eri dan pejabat 
 lainnya bersama - sama menguleg rujak di cobek raksasa. lainnya bersama - sama menguleg rujak di cobek raksasa.

Perwakilan Konjen RRT bersama Komunitas Sosial  Masyarakat Tionghoa Surabaya dan Perwakilan Konjen RRT bersama Komunitas Sosial  Masyarakat Tionghoa Surabaya dan 
Little Sun School.Little Sun School.

Perwakilan negara sahabat bersama anggota DPRD Perwakilan negara sahabat bersama anggota DPRD 
 Surabaya menguleg rujak di cobek raksasa. Surabaya menguleg rujak di cobek raksasa.

LAMPUNG (IM) - Raker-
prov PSMTI (Rapat Kerja Provinsi 
Paguyuban Sosial Marga Tionghoa 
Indonesia) Lampung 2023 resmi 
digelar Sabtu (6/5) lalu di Yunna 
Hotel Lampung, Teluk Betung, 
Kec. Telukbetung Selatan, Kota 
Bandar Lampung.

Rakerprov tersebut dihadiri 
oleh Pengurus PSMTI Lampung, 
Para Dewan PSMTI Lampung, 
Pengurus PSMTI dari 9 Kabu-
paten/Kota se-Lampung serta 
perwakilan dari Ikatan Koko Cici 
Lampung.

Rakerprov tahun 2023 ini me-
ngusung tema “Dengan Rakerprov, 
Kita Perkokoh PSMTI Lampung” 
dan dibuka oleh Ketua PSMTI 
Lampung, Drs. Christian Chandra 

PSMTI Lampung Sukses Gelar Rapat Kerja Provinsi 2023

Lampung ini, semua kegiatan 
bisa lebih terarah, lancar dan 
capaiannya dirasakan lebih luas 
lagi. 

Untuk itu mohon kerjasama 
dari semua pengurus, baik di 
tingkat Provinsi maupun Kabu-
paten/ Kota,” pesan Ketua Sidang 
Donny Irawan,S.E.  idn/din

S.Sos, MM.
Dalam sambutannya, Christian 

Chandra mengatakan, dengan 
terbentuknya pengurus di 9 Ka-
bupaten/Kota se Lampung, pe-
ngurus Lampung akan mengada-
kan berbagai kegiatan sosial seperti 
donor darah, berbagi sembako, 
pembagian kursi roda, pemberian 

bantuan pendidikan, bedah rumah 
dan lainnya yang semuanya diker-
jakan oleh PSMTI Provinsi dan 
Kabupaten/Kota.

“Menyerap  asp i ras i  dan 
juga pembekalan agar PSMTI 
Kabupa ten/Kota bisa lebih solid, 
mandiri dan tangguh sehingga 
bisa berki prah dan berkarya 

se bagai bagian dari bangsa In-
donesia tercinta,”ujar Christian 
Chandra di hadapan puluhan 
peserta Rakerprov.

Rakerprov digelar selama satu 
hari, membahas tema, yaitu mem-
perkokoh PSMTI Lampung dan 
juga program kerja tahun 2023.

Rapat Kerja Provinsi PSMTI 

Lampung kali ini resmi dipimpin 
oleh Donny Irawan, selaku Bidang 
OKK (Ketua Sidang Acara Hari 
Ini), anggota Steven Cheng dan 
Khie Shong menyampaikan me-
kanisme dan tata cara Rakerprov 
PSMTI Lampung 2023.

“Semoga dengan telah ter-
laksananya Rakerprov PSMTI 

Christian ChandraChristian Chandra

Seluruh peserta Rakerprov PSMTI Lampung 2023 berfoto bersama.Seluruh peserta Rakerprov PSMTI Lampung 2023 berfoto bersama.

Dewan pimpinan PSMTI Lampung.Dewan pimpinan PSMTI Lampung. Para peserta Rakerprov PSMTI Lampung 2023.Para peserta Rakerprov PSMTI Lampung 2023. Ketua Sidang Donny Irawan, menyampaikan pidato.Ketua Sidang Donny Irawan, menyampaikan pidato.


